

AGRICULTURE

L'élevage de poules pondeuses veut s'agrandir

ESCHES Après la production de poulets de chair à Songeons, c'est cette fois un élevage de poules pondeuses qui souhaite s'agrandir à Esches, dans le Sud de l'Oise. Le projet, porté par l'EARL La Fourgonnerie, fait actuellement l'objet d'une enquête publique jusqu'au lundi 27 février inclus. L'étude environnementale, consultable sur le site de la préfecture de l'Oise, fait état de la création d'un bâtiment agricole dans la propriété, située dans le hameau de Liécourt, « éloigné des zones urbanisées », selon le document, ainsi que d'une fumière. L'exploitation souhaite passer de 12 200 poules pondeuses à 38 400 animaux.

Quant à la gestion des effluents, il est question de l'évacuation des fientes « en fin de bande, stockées

dans un hangar clos et couvert dans une dalle étanche ». Un plan d'épandage est prévu. Les communes concernées par cette mesure sont : Esches, Hanvoile, Laboissière-en-Thelle, Méru, Sainte-Geneviève, Senantes et Villebray. Certaines sont situées à une cinquantaine de kilomètres de l'exploitation.

Installée depuis 2004 à Esches, l'entreprise prévoit un investissement global de 485 000 euros pour assurer la durabilité de son activité et monter l'élevage « à une taille suffisamment grande pour faire des économies d'échelle pouvant aider à passer les périodes de fluctuation du prix des œufs et organiser le travail de façon plus rationnel ». 36 500 œufs pourraient sortir chaque jour une fois le projet concrétisé. ■ M. C.